

Díaz-Canel visite des centres économiques et sociaux à Pinar del Río



Pinar del Río, 16 mai (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a visité ce vendredi des sites d'intérêt économique et social à Pinar del Río, au début du deuxième cycle de visites dans la province, dans le cadre du style de travail mis en œuvre par le PCC.

Dans la municipalité de Consolación del Sur, il a échangé avec Yosbel Hernández Rodríguez, un cultivateur de tabac de l'exploitation La Vigía, appartenant à la coopérative de crédit et de services 17 de Mayo, qui s'est lancé pour la première fois dans la culture de la principale plante exportable de

l'agriculture cubaine.

Ce qui était auparavant une terre improductive a changé de visage depuis le mois d'août de l'année dernière, et Yosbel a planté huit hectares de la plante solanacée, dont deux avec du tabac couvert.

Miguel Díaz-Canel, accompagné de Humberto Camilo Hernández Suárez, chef du département de la politique des cadres du Comité central, a souligné la nécessité d'accroître la plantation de tabac, car « tout ce que Cuba produit est vendu », a-t-il déclaré.

Le tabac contribue au pays et à la prospérité des producteurs, et génère également de l'emploi dans la communauté, a déclaré le premier secrétaire du parti, qui a insisté sur la diversification des cultures afin d'augmenter la production alimentaire dans les territoires.

Le dirigeant cubain a également visité l'école semi-internat Eberto Polanco, où il s'est entretenu avec une partie du personnel enseignant et a pris connaissance des particularités de la maison d'enfants Sonrisas de educadores (Sourires d'éducateurs), rattachée à l'école.

Il s'agit de la quatrième maison d'enfants de la municipalité, qui accueille 72 enfants, des enfants de mères de travailleurs de l'éducation et d'autres secteurs, y compris des résidents de la communauté environnante.

Dans la circonscription 95, il a échangé avec les habitants et les travailleurs de la fabrique de tabac Paulina Pedrosa, où Héctor Delgado Acosta, délégué de cette zone, a expliqué les principaux problèmes de la communauté.

Compte tenu des difficultés d'approvisionnement en eau, un point d'accès facile a été créé pour les habitants de 90 maisons qui ne reçoivent pas le liquide par les réseaux hydrauliques.

Dans les moments difficiles, les gens continuent à travailler et à contribuer au pays, a déclaré Miguel Díaz-Canel.

De nombreuses zones ont été incorporées à la production alimentaire avec moins de combustible et d'intrants, ce qui contribuera à satisfaire la demande de la population et à faire baisser les prix, a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383013-diaz-canel-visite-des-centres-economiques-et-sociaux-a-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba